

すくらむ



郡山市立小原田中学校 1 学年
平成 26 年 5 月 30 日(金)第 3 号

行ってきました、学習旅行

5月14日(水)、暑さが予想される中、学習旅行に行ってきました。行先は会津。小学校の時も行っていたようですが、新しい環境の中で、新たな友達と行きました。班編成はあえて生活班、今は名簿順の座席なので、名簿順の班です。よくある好きな人同士でありません。なぜなら、今回の目標は、「友達の新たな良さを発見しよう」だからです。だからかえってよく知っている人でないほうが良かったです。そんな中でもお互いに協力しながら取り組んでいくことを学んでほしかったのです。

当日、思ったより気温も上がらず、程よい暖かさの中、班別自主研修が始まりました。体験学習を入れることになっていて、あかべこや起き上がり小坊師の絵付け、ガラス絵彫り、慶山焼きのてびねり、そうそう、木刀の絵付けをしてきた班もありました。それぞれが楽しんでできたようですが、作品はご覧になりましたか。手びねりの作品は間もなく到着すると思えます。その他、各班でいろいろなところを見学してきました。

そして、そんな楽しい楽しい班別研修で守らなければならないのは集合時間です。県立博物館に14:00に集合だったのですが、息を切らして走ってきた班がいくつかありました。遅れた班は一つもありませんでした。素晴らしかったです。

でも、課題がなかったわけではありません。アメやガムを食べながら行動していたり、自分勝手な行動をしてしまったり、不要物を持参したり、ごく一部ではありますが、問題がなかったわけではありません。該当生徒には個別に指導はいたしました。ご家庭でも機会をとらえて、集団生活で規則やルールを守ることの大切さを話していただくと幸いです。

間もなく中体連

6月3日(火)4日(水)は中体連です。1年生はあまりピンと来ていないようですが、運動部の3年生にとっては、6月ではあります最後の大会、この大会に負けると部活動は引退、これまでの部活動の集大成の大会なのです。それだけに、この大会に対する3年生の思い入れは大変強いものがあります。1年生はその3年生の思いをくみ取って、自分の生きることを精一杯やって、3年生の力になってあげなくてははいけません。そして当日は、3年生の必死に戦っている姿を目に焼き付け、これからの部活動にいかして欲しいのです。ぜひ多くの部が市大会を勝ち抜き、県中大会に進んでくれることを願っています。

文化部の生徒が活躍するときはもう少し先ですが、壮行会も含めて全校で応援していきたいと考えています。

連絡

- ※ 6/2(月)から衣替え完全実施です。名札の確認をお願いします。なお、名札のつけ方については生活ノート「打ちかて」に記載されているのでご覧ください。
- ※ 6/3(火)4(水)は中体連総合大会です。運動部の生徒は学校からバスで各試合会場に行きます。各部で出発時間が違いますので、弁当の有無とともに顧問に確認させ、遅刻や忘れ物のないようお願いします。また、文化部の生徒は普通登校で2時間プリント学習、2時間部活動で午前中で下校となります。弁当は不要で、ご家庭で昼食となりますのでよろしくお願いします。なお、6/4(水)の日程は1日目の結果次第となります。いづれにせよ通常の日程とは大幅に変わりますので、2日間の子どもの動向をご確認ください。
- ※ 6/11(水)は中学校で最初の定期テストです。定期テストの重要性やテストに向けての準備の仕方など、学校でも十分指導しますが、ご家庭でも学習の様子をご確認いただき、励ましていただければと思います。